

Goblog

Safari Subuh Polsek Palabuhanratu di Masjid Al'Huda: Meningkatkan Kesadaran Kamtibmas dan Pencegahan TPPO

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Aug 30, 2024 - 12:43



Safari Subuh Polsek Palabuhanratu di Masjid Al'Huda: Meningkatkan Kesadaran Kamtibmas dan Pencegahan TPPO

Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Palabuhanratu melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Al'Huda, Jalan Kidang Kencana, Kelurahan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, pada hari Jumat, 30 Agustus 2024.

Kegiatan dimulai pukul 04.30 WIB dengan pelaksanaan sholat subuh berjamaah yang diikuti oleh masyarakat setempat. Setelah ibadah, acara dilanjutkan dengan dialog interaktif antara petugas Polsek Palabuhanratu dan jamaah masjid.

Aipda Dani Hidayat dan Bripta Rudi Wijaya dari Polsek Palabuhanratu menyampaikan sejumlah himbauan dan informasi penting dalam dialog tersebut, di antaranya:

1. **Himbauan Harkamtibmas:** Petugas mengajak warga untuk aktif dalam kegiatan Siskamling dan menjauhi perilaku negatif seperti penyakit masyarakat dan kenakalan remaja.
2. **Sosialisasi Pencegahan TPPO:** Ditekankan agar warga tidak mudah terpengaruh oleh tawaran pekerjaan ke luar negeri dengan modus yang tidak jelas dan tidak dapat dipertanggungjawabkan.
3. **Keselamatan dalam Karnaval Lokal:** Petugas mengingatkan untuk memperhatikan faktor keselamatan dan keamanan dalam pelaksanaan karnaval lokal serta perlombaan yang diselenggarakan untuk memeriahkan HUT Kemerdekaan RI ke-79.
4. **Pengawasan Anak Remaja:** Kepada orang tua diimbau untuk mengawasi anak-anak mereka, terutama yang masih remaja, agar tidak beraktivitas hingga larut malam untuk mencegah terlibat dalam kenakalan remaja seperti tawuran atau balapan liar.
5. **Kerjasama Masyarakat:** Warga diminta untuk segera melaporkan apabila mengetahui adanya indikasi gangguan kamtibmas untuk memastikan keamanan bersama.

Kegiatan Safari Subuh ini berjalan lancar dan kondusif, mencerminkan keterlibatan aktif masyarakat dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Kapolsek Palabuhanratu, Kopol Roni Haryanto, S.IP, MH, menyampaikan terima kasih kepada seluruh warga yang telah berpartisipasi dan mendukung kegiatan ini. Polsek Palabuhanratu akan terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat melalui berbagai inisiatif seperti Safari Subuh.